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TAGESORDNUNG FU R DEN 05.02.2020  

 
 

• TOP 1:  Formalia 
• Begrüßung 
• Feststellung der Beschlussfähigkeit 
• Abstimmung über das Protokoll vom: 

o 20.11.2019 (Anna H.) 
o 22.01.2020 (Christian) 

 
• TOP 2:  Gremien 

• Fakultätsrat 
• Fachschaftenkonferenz 
• Prüfungsausschuss 
• Promotionsausschuss 
• Habilitationskommission 

 
• TOP 3:  Förderverein 

 
• TOP 4:  Abrechnung 

• Fachschaftsfahrt 
• Glühwein 
• Nachwuchstreffen  

 
• TOP 5:  Budgetantrag BuFaK 

 
• TOP 6:  Wahlen 

• Panda 
• Wahlausschuss 

 
• TOP 7:  Master Welcome 

 
• TOP 8:  Sonstiges: 

• Organisatorisches 
• Nächste Sitzung 11.03.2020  
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:20 Uhr durch Carl eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 15 
Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wurde um 18:30 Uhr durch erscheinen von Jasper festgestellt. 

Top 3 wurde aufgrund dessen vorgezogen. 

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine Gäste anwesend sind. 

Abstimmung zum Protokoll vom 20.11.2019 von Anna H. 

Ja Nein Enthaltungen 

0 0 15 

 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird nicht genehmigt 

Abstimmung zum Protokoll vom 22.01.2020 von Christian 

Ja Nein Enthaltungen 

0 0 15 

 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird nicht genehmigt. 

TOP 2: GREMIEN  

• Fakultätsrat  
o Nicht getagt  

 

• Fachschaftenkonferenz  
o Nicht getagt 

 

• Prüfungsausschüsse: 
o Nicht getagt 

 

• Promotionsausschuss: 
o Hat getagt 
o Keine relevanten Neuigkeiten 

 

• Habilitationskommission:  
o Nicht getagt 

 
• Berufungskommission: 

o Nachtrag von Jasper über die East-Asia Professur 
o Es läuft auf einen oder keinen Bewerber hinaus. 
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TOP 3: FO RDERVEREIN  

Mitgliedsanträge werden durch Julia bereitgestellt. Im nächsten Monat finden neue Wahlen für den 
Vorstand statt. Budgetanträge des Fördervereins sollen weiterhin auf der Fachschaftssitzung vorgestellt 
werden.  

 Julia stellt einen Budgetantrag für eine regelmäßige Teambuilding Maßnahme vor, welche alle 2 Wochen 
nach der Sitzung stattfinden soll. Der Budgetantrag wird überarbeitet, daraufhin laufend, dass mind. 10 
Teilnehmer erscheinen müssen. Dieser wird gegebenenfalls auf der nächsten Sitzung vorgestellt. Carl fragte 
das Meinungsbild dazu ab, welches überwiegend positiv war. 

 

TOP 4: ABRECHNUNG  

• Fachschaftsfahrt:  
Die Abrechnung wird von Jonathan vorgestellt. Die Rechnung des Hauses muss korrigiert 
werden , da diese einen Fehler aufweist. 

• Glühwein:  
Die Abrechnung wird durch Julia vorgestellt. Es gibt keine weiteren Anmerkungen zu dieser. 

• Nachwuchstreffen: 
 Die Abrechnung wird von Dominik vorgestellt. Es gibt keine weiteren Anmerkungen zu     
dieser. 

TOP 5: BUDGETANTRAG  

• BuFaK:  
Der Antrag der von Julia wegen der Bundesfachschaftenkonferenz bzw. die 
Rückerstattung wird mit 4 Ja Stimmen und 1 Enthaltung vom Rat angenommen. Der 
Antrag wurde aufgrund dessen, dass Julia sich bis Januar nicht in Duisburg befand später 
besprochen. 

 

TOP 6: WAHLEN  

Panda: 
Jasper und Tom lassen sich zur Wahl aufstellen. Tom wird mit 14 und Jasper mit 10 Stimmen 
gewählt. Beide nehmen die Wahl an und somit ist das Panda Team vollständig 
 
Wahlausschuss: 
Saskia, Julia und Olkan lassen sich zur Wahl aufstellen. Saskia und Olkan werden mit 15 und Julia 
mit 14 Stimmen gewählt. Alle drei Teilnehmer nehmen die Wahl an. Das Wahlausschuss Team ist 
somit vollständig. Die Wahltermine werden auf der nächsten Sitzung bekannt gegeben. 
 
 

TOP 7: MASTER WELCOME  

Das Master Welcome für die neuen Master Studenten findet am 08.04.2020 um 13:00 statt. Es 
werden 3 Leute für die Organisation, als auch die Betreuung benötigt. Die Aufgaben sind u.a. die 
Organisation eines Raumes, der Einkauf als auch das Ausdenken für Spiele. Es finden keine 
Wahlen statt, da der Posten freiwillig ist, jedoch wird auf der nächsten Sitzung nach Freiwilligen 
gesucht, da diese dringend benötigt werden. 
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TOP 8: SONSTIGES  

Es findet eine Wahlankündigung für das Studynight-Team statt, da Ceyda und Patricia beide 
abtreten. 

Es findet die Ankündigung für den Rhein-Ruhr-Marathon, welcher am 07. Juni 2020 stattfindet, 
statt. Jonathan meldet sich freiwillig für die Organisation dessen. Die Fachschaft nahm die letzten 
Jahren mit 2-3 Staffeln an diesem Teil. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL  

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 
Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 
Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftssitzung findet am 11.03.2020 um 18:15 Uhr 
statt. 

 

 

Protokollant: Olkan Güney    Sitzungsleitung: Carl Schürmann 

Duisburg, den 07.02.2020   Duisburg, den  

 
 
Unterschrift      Unterschrift 
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